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ORINEWS.id – Pasangan Calon Gubernur (Cagub) dan Calon Wakil
Gubernur  (Cawagub)  Jawa  Barat,  Ahmad  Syaiku-Ilham  Habibie
(ASIH) menyambangi kediaman mantan Gubernur DKI Jakarta Anies
Baswedan  di  kawasan  Lebak  Bulus,  Jakarta  Selatan,  Kamis
(14/11/2024).

Usai bertemu secara tertutup, Syaikhu mengaku berharap Anies
Bawedan mau turun mengkampanyekan pasangan ASIH di Jawa Barat.

“Ya kita sangat berharap kalau Pak Anies nanti ada waktu,
sedia (berkampanye). Masih ada sisa waktu untuk beberapa kali
pertemuan,” katanya seperti dilansir era.id.

Dia mengklaim, pendukung Anies di Jawa Barat saat Pilpres 2024
terbilang cukup besar. Oleh karena itu, jika mantan menteri
pendidikan  dan  kebudayaan  itu  bersedia  turun  kampanye,
diharapkan mampu menarik para pendukungnya ke pasangan ASIH.

Menurutnya,  pendukung  Anies  tentu  akan  mendengarkan  apapun
arahan-arahan yang diampaikan oleh mantan calon presiden nomor
urut 1 itu.

“Kita melihat bahwa pendukung Pak Anies kemarin sekitar 45
jutaan dan sebagian besarnya adalah di Jawa Barat. Tentu kita
sangat meyakini betul bahwa pendukung-pendukung Pak Anies ini
masih  ngefans  dengan  Pak  Anies  dan  juga  masih  sangat
mendengarkan  arahan-arahan  beliau,”  kata  Syaikhu.

Dalam kesempatan itu, Anies mengatakan, pertemuannya dengan
Syaikhu dan Ilham Habibie banyak berdiskusi mengenai Pilkada
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Jawa Barat 2024.

Dia  mendoakan  agar  harapan  Syaikhu  dan  Ilham  Habibie
memenangkan  kontestasi  Pilkada  2024  bisa  tercapai.

“Tadi  kami  mendiskusikan  banyak  hal  yang  terkait  dengan
kondisi  selama  kampanye  Pilkada  di  Jawa  Barat,  mendengar
cerita dinamika, diskusi yang sangat produktif,” kata Anies.

“Insyaallah  perjuangan  ini  nantinya  akan  berujung  pada
keberhasilan harapannya,” imbuhnya.

Disinggung  soal  harapan  agar  dirinya  ikut  mengkampanyekan
pasangan ASIH di Pilkada Jawa Barat, Anies tak bicara banyak.

Dia hanya mengatakan bahwa pertemuan hari ini hanya sebatas
berdiskusi saja.

“Saat ini kita ngobrol dulu, Diskusi dulu, nanti kita lihat
perkembangannya,” ucap Anies.[]


